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～7月10日投開票の参議院選挙を終えて～
日本維新の会への応援ありがとうございました！

　2022年7月10日、第26回参議院議員選挙が行われ、日本維新の会は選挙区４議席、比例代表８議席を獲得することができました。
　前回2019年の参議院選挙では、選挙区5議席、比例代表5議席を得ましたが、今回、更に議席を伸ばすことができました。
　兵庫県選出参議院議員においては片山大介候補が652,384票の得票を得てトップ当選、兵庫では４回連続の議席を獲得。また、
兵庫県内で日本維新の会が獲得した比例得票数は、635,693票と、党派別では1番多く支持をいただくことができました。
　改めましてご支援をいただいた全ての皆さまへ、心からの感謝を申し上げ、引き続き「維新の改革」を県内、更には全国に着実に
広めていけるよう、約束を実行する姿勢を貫いて参ります。今後も是々非々で政策に取り組み、兵庫の皆さんと更なる県政の成長・
発展の可能性を広げていきたいと思います。そのための次なる目標は、兵庫県内の首長選挙での勝利。11月に行われる尼崎市長選
に挑戦し、改革の実績を積み上げていきます！　　　　　　　　　　

　選挙戦も残り２日となった７月８日、安倍元総理が
銃撃されるという驚きのニュースが飛び込んできました。
当日は日本維新の会として午後以降の全ての選挙活動を
中止しましたが、最終日の７月９日は民主主義の根幹で
ある言論の自由や選挙活動を守るべく、全力で活動しまし
た。予算委員会などでの安倍元総理は、我々野党の議員
の質問にも丁寧に答えて下さる、大変心が広く温かい方
でした。党は違いますが、安倍元総理の国を想う気持ち
を感じながら、今後の議員活動を進めて行きたいと思い
ます。心からご冥福をお祈り致します。

　6月19日、ホテルオークラ神戸にて、
時局講演会を開催したところ、予想を
大きく超える1,000名以上の皆さまが
ご来場下さり、盛大な会となりました。
ありがとうございました。

6月22日
選挙公示日、出陣式の様子

6月26日
ＪＲ尼崎駅にて松井代表も応援に

2013年秋の園遊会にて 予算委員会での質疑応答

7月2日
両候補浴衣での選挙活動

兵庫県選挙区で2期目の当選を果たした片山大介さん

　この度の参議院比例区選挙では岸口みの
る候補の選挙対策本部長として活動してまい
りましたが、22,399得票の上、残念ながら当選
には届きませんでした。岸口候補に投じてくだ
さった皆さまの一票を大切に、思いを無に
せず兵庫県の発展に務めて参ります。

岸口候補とは明石を中心に活動しました

参議院比例代表選挙結果
（兵庫県内）

党派 票数

自民 634,641

公明 287,154

立民 216,673

共産 145,250

国民 94,030

参政 83,342

れいわ 74,398

N党 57,949

社民 40,095

維新 635,693



▶6月12日　加古川市議会議員選挙
　定数31の選挙戦の中、日本維新の会公認候補におい
ては4人が立候補し、橋本みなみさん、おちあい誠さ
ん、中山としあきさんが当選。女性の当選者が前回改
選時から１人増え、過去最多の７人になりました。ま
た、トップ当選の橋本さん（6,199票）をはじめ、上位７
人のうち５人を女性が占め、女性活躍が期待される選
挙結果となりました。

　兵庫維新の会からは横田英樹さんが２期
目の再選に向けて頑張っています。

8月28日告示、9月4日投開票の
高砂市議会議員選挙に向けて

2022年通常国会をふりかえって

兵庫県地方選挙
候補者募集中！ 

兵庫維新の会 高砂市議会議員
横田 英樹さん

昭和49年6月29日福岡県生まれ。早稲田大学教育学部を卒業後、朝日放送にアナウンサーと
して入社。「おはようコールABC」のメイン司会を9年間務める傍ら、関西学院大学大学院にて
MBAを取得。維新政治塾一期生。平成25年7月の参院選において初当選。令和元年7月
573,427票にて再選。現在2期目。
【所属委員会】 環境委員会、ODA特別委員会、行政監視委員会、
 　　　　　　東日本大震災復興特別委員会
【党役職】 総務副会長

清水貴之（しみずたかゆき）

インスタグラムも是
非フォローしてご覧
ください！魅力あふれ
る兵庫県のステキな
場所、オイシイものを
ご紹介します！ takayukishimizu_hyogo

　脱炭素事業を支援する官民ファンドの創設を盛り込んだ地球温暖化対策推進法の改正案が成立しま
した。かねてから官民ファンドのあり方に疑問を持っていたため、まず、なぜ既存事業の活用ではなく、
新たな官民ファンドを立ち上げる必要があるのか質しました。現在運営中の13の官民ファンドの内、6つのファ
ンドが累積損失を抱えています。国民の皆さんの多額の税金を投入して、効果の出ない温暖化対策をする
ことに意味があるとは思えません。今後も政府の対策を注視しながら、引き続き日本の脱炭素化、温暖化対策
に向けて取り組んでまいります。

〈環境委員会〉温暖化対策推進法案について

　外国から日本へ持ち込まれて、生態系に悪影響を与える、外来生物の規制に関する法律の改正案が、
通常国会で可決されました。日本では2017年6月神戸港で国内初めてヒアリが確認されるなど、兵庫
県内においても身近に迫る対策である中、改正法案では、長年問題視されながら深刻な影響を及ぼしていた
生物2種の規制・対策が盛り込まれました。

ヒアリなど特定外来生物の被害拡大防止法案について

　今年2月24日、ロシアのウクライナ侵攻が始まり、世界各国に影響をもたらしました。
　ロシアに対する国際的な制裁の効果、日本のエネルギー政策や輸入品への影響、人道支援や避難民受入れの
現状、北方領土のあり方についてなどを外務大臣に問い質しました。現在、ウクライナから日本へ1,500名程の避難
民受入れ支援を行っています。避難民の方々のニーズや課題に向き合えるよう、引き続き政府に要請してまいります。

〈ODA特別委員会〉ウクライナ問題を問う

　日本国内で新型コロナウイルスが感染症と検知されてから２年以上経過していますが、接触アプリ
「COCOA」の不具合や、ワクチンの大量廃棄など、具体的な効果、目指すべき到達点については十分な
実像が見えにくく、きちんとした効果の検証がされているのか問い質しました。

〈行政監視委員会〉新型コロナウイルス対策について

　2012年に3名のメンバーから始まった兵庫維新の会、今では60
名を超えるメンバーとなりました。来年の統一地方選が、次の最も
大きな戦いだと思っています。私たちと一緒に新しい兵庫を創って
くれる候補を募集しています。

仲間が増えました！


